federaciones sindicales adheridas a la 3°. Internacional. Basta recorrer la lista de las organizaciones adherentes a la Liga Mundial para comprobarlo.

El Segundo Congreso señala un avance considerable respecto del primero. Ha sido una gran asamblea internacional, en la que han estado representadas todas las fuerzas que en los cinco continentes combaten la opresión imperialista. Entre los delegados, se contaron dos peruanos: Eudocio Rabines, que asistió también al congreso de Bruselas, y Jacobo Hurwitz que llevó la representación de Sandino y de las fuerzas anti-imperialistas de México.

Prometemos a los lectores de "Amauta" una completa reseña de las
labores del Congreso y las resoluciones aprobadas que marcarán el rumbo
de la lucha contra el imperialismo en
todos los países. Y trascribimos enseguida la comunicación que informa a
nuestro director, José Carlos Mariátegui, de su elección en el Congreso de
Francfort como miembro del Consejo General de la Liga

## Liga contra el Imperialismo y por la Independencia Nacional

Berlín, 3 de Octubre de 1929. Sr. J. C. Mariátegui. Lima.

Querido camarada:

Tenemos el placer de informarle que, a proposición de la delegación latino-americana, el Congreso Mundial contra el Imperialismo que tuvo lugar en Francfort sobre el Main, Alemania, en los días 21 a 27 de julio de 1929, lo ha elegido a Ud. unánimemente miembro del Consejo General de la Liga contra el Imperialismo y por la Independencia Nacional.

Una memoria completa del Congreso, las resoluciones tomadas y un ejemplar de los estatutos de la Liga, le serán enviados tan luego como estén prontos.

Esperamos que Ud. aporte su concurso organizando una sección de nuestra Liga en su país y colaborando en el trabajo internacional si la necesidad de una acción internacional se impone y en la ocasión de las sesiones del Consejo General de la Liga-

Hemos recibido recientemente con gran placer una serie de números de su valiente revista "Amauta" y le quedaremos muy reconocidos si puede Ud. hacérnosla llegar regularmente con otras publicaciones de tendencia anti-imperialista que Ud. edite.

Esperamos recibir pronto sus noticias y estamos seguros de que se establecerá una colaboración activa entre Ud. y la Liga Internacional.

Reciba, querido camarada, nuestro saludo fraternal.

Willi Munzenberg, V. Chattopadhyaya Preside las labores de la Liga el siguiente comité:

Presidentes honorarios: Albert Einstein, Alemania; Henri Barbusse, Francia; Mme Sun Yat Sen, China.

Comité Ejecutivo: Presidente, James Maxton, Gran Bretaña; Vice-presidente, Edo. Fimmen, Holanda; Secretarios, Willi Munzenberg, Alemania; V. Chattopadhyaya, India; Miembros: Jawahar Lal Nehru, India; Mohamed Hatta, Indonesia; Liau Hansin China; Mustapha Chedli, Africa del Norte; Mme. Duchesne, Francia; S. Sklatvala, M. P. Gran Bretaña; Dr. A. Marteaux, M. P. Bélgica; R. Bridgeman, Gran Bretaña; Roger Baldwin, U. S. A.; Diego Rivera, México.

Consejo General: Chen Kuen, Federación del Trabajo de la China; Profesor Koumenyou, China; Sen Katayama, Japón; Ismael Martínez, Federación de Sindicatos Obreros de Tampico; José Vasconcelos, ex-ministro de Educación de México; A. Almeñan Filipinas; Mohamed Haffiz Bey Ramadan, M. P. Partido Nacional del Egipto; Hadj-Ahmed Messali, Africa del Norte; Daniel Colraine, Africa del Sur, Congreso de los Trade-Unions; A. Semaoen, Indonesia; Kin Fa Lin, Corea; Ahmed Assadoff, Persia; Manuel Gomez, Liga Anti-imperialista de